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 令和４年７月８日（金）に開催された令和４年度第１回平塚市環境審議会の質問事項につ

いて、次のとおり御回答いたします。 

（質問１） 個別施策「30海底耕うんの実施」について、世界中で海底にプラスチックの

ごみが散乱していることが発表されていますが、湘南海岸の海底は、海流の流

れでプラスチックごみが堆積しているということはないのでしょうか。 

 

（回答１）【農水産課】 

海底耕うんについては、河川からの土砂流入等による海底の硬化やごみの堆積

によって魚介類の生息環境の悪化が懸念されているため、硬化した沿岸砂泥の漁

場をほぐし、活性化するとともに、漁場の海底に堆積したごみ等の除去を行うこ

とで漁場環境を改善し、生物資源の増大と漁場経営の安定化に資することを目的

に平塚市漁業協同組合が実施しています。 

ごみ類の内訳は出ていませんが、前年と比べごみの採集量が少なくなっていま

す。 

 

（質問２）個別施策「９１地域資源を活用した新産業（波力発電関連分野）の創出」につ

いて、波力発電の実証実験に関する報告書等は公開されているのでしょうか。 

 

（回答２）【産業振興課】 

波力発電の実証実験に関する報告書については、公開されていませんが（国立

国会図書館には蔵書済み）、本市ホームページ（産業振興課）にて波力発電所に

関する内容や藻場の実証実験に関する報告書を掲載しています。 

 産業振興課ホームページ（平塚海洋エネルギー研究会ＵＲＬ） 

     https://www.city.hiratsuka.kanagawa.jp/sangyo/page-c_01629.html 


